
 
 

Pedido de Informação nº 06/2017 

 

 

Assunto:  Informações quanto à oferta de refeição aos alunos do horário 

integral do CAIC.  

 

 

 

Justificativa:  O Vereador que este subscreve vem, pelo presente, 

solicitar ao Poder Executivo Municipal, através da 

Secretaria Municipal de Educação, informações quanto à 

forma como estão sendo oferecidas as refeições aos alunos 

que estudam em horário integral na Escola Municipal Três 

Marias (CAIC), bem como o cardápio ofertado. 

 

  Solicito ainda, as mesmas informações quanto aos demais 

estabelecimentos da rede municipal de ensino. 

 

 

 

Aprovação: Contamos com o apoio e a aprovação dos colegas vereadores. 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 20 de junho de 2017. 

 

 

 

Vereador Heldemir Azevedo Alves 

 
 


